



ぶつかり合う青春！



第73回体育大会

5月19日(日)、素晴らしい五月晴れの青空の下、第73回の体育大会を開催しました。今年の体育大会のテーマは「革新～Smash～」でした。スマッシュには「激しくぶつかり合う」という意味があるそうで、各団とも競技や応援合戦で一生懸命ぶつかり合いました。写真は、3年生の大縄飛びで黄団が優勝した時の様子です。こんなに感情をあらわにして喜ぶ姿は、見ている人たちにとっても感動的でした。下級生を引っ張ってくれた3年生には本当に感謝しています。また、暑い中最後までご観覧・応援いただきました保護者・地域の皆様にも心から御礼申し上げます。

伝統の校歌熱唱！



あなたが大人になった時、今日の応援合戦のセリフを思い出すことは、難しいかもしれませんが、今日の日差しが強さや土の乾いた匂い、大声で肩を組んで歌う校歌の響き、そして何よりも隣にいる仲間の晴れやかな笑顔は、大人になってもあなたたちの記憶の中に何らかの形で残るのではないのでしょうか。大中学生の底力を遺憾なく見せつけてくれた皆さんを本当に誇りに思います。特に、各団長と体育委員長は感謝の言葉しかありません。ありがとうございます！